

L'Alpe d'Huez. UNSS : 140 jeunes en stage de formation dans la station

Le Dauphiné Libéré

À l'Alpe d'Huez, la semaine dernière, 140 élèves des lycées et collèges de l'Isère ont suivi un stage de formation de Jeune officiel coach en ski ou snowboard organisé par l'Union nationale du sport scolaire (UNSS) et encadré par des professeurs d'EPS.

Logés dans la résidence Pierre & vacances, les élèves ont appris à accompagner un petit groupe d'élèves en toute sécurité et ont acquis des connaissances techniques et pédagogiques. Le tout dans des conditions exceptionnelles de glisse.

Les soirs, les élèves ont pu profiter de plusieurs conférences au Palais des sports. Pour la première, Maxime Brenklé, pisteur-secouriste formateur, leur a apporté de précieux conseils et explications, en s'appuyant sur des extraits du film *Neige, avalanche et gestion du risque en montagne* de Pascal Fancéa, guide de haute montagne. Le lendemain, présentation des expériences de Marc Gostoli, moniteur spécialisé dans le ski handicap qui a élaboré plusieurs engins de glisse pour handicapés puis une formation concernant le règlement des compétitions.

DVA, sondes et pelles

Tous les stagiaires ont ensuite pu s'initier sur le terrain à l'utilisation des détecteurs de victimes d'avalanche (DVA), sondes à avalanche et pelles, grâce à la formation animée par des secouristes en montagne : compagnie républicaine de sécurité des Alpes (CRS) et le peloton de gendarmerie de haute montagne (PGHM).

À la suite de ce stage, lors des sorties des associations sportives ski et snowboard de leurs établissements, les élèves pourront transmettre les conseils techniques, aider à l'encadrement de leurs camarades et s'impliquer avec les professeurs d'EPS dans l'organisation de compétitions ou sorties scolaires, toujours sur pistes ouvertes et balisées, le hors-piste étant absolument interdit dans le cadre de l'Éducation nationale.

Alice Grenet et Anaïs Pauvert, les directrices du service départemental UNSS ont également contribué à la réussite de cette formation.

Ce mercredi 13 décembre, 400 élèves des lycées et collèges de l'Isère seront en sortie à l'Alpe d'Huez pour assister aux entraînements de la coupe du monde de ski bosses. Ce sera la première occasion de mettre en pratique les compétences acquises durant ce stage.